

Newsbeitrag | 14.10.2024

BMWK - highQ war für das EDIH Thuringa auf den Tagen der digitalen Technologien 2024 in Berlin

Transformation durch Innovation – nachhaltig, souverän, vernetzt! Unter diesem Motto fanden am 7. und 8. Oktober die diesjährigen Tage der digitalen Technologien im bcc (Berlin Congress Center) statt.

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) hatte hierzu erneut nach Berlin eingeladen. Als Schirmherrin der Veranstaltung eröffnete Frau Dr. Franziska Brantner (Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz) diese, und war auch noch in weiteren Gesprächsformaten und bei der Preisverleihung beteiligt.

Erneut waren die Ausstellungsflächen im bcc (Berlin Congress Center) wieder mit den unterschiedlichsten Exponaten und Projektvorstellung gut gebucht. Auch unsere EDIH Partner NT.AG war mit einem Prototyp im Ausstellungsbereich vertreten.

highQ war für das EDIH Thuringa vor Ort und konnte in zahlreichen Gesprächen unser Projekt und unseren Marktplatz (<https://edih.digital/moodle/>) vorstellen. In Workshops wurden Möglichkeiten vorgestellt wie wir für und mit unseren Kunden den richtigen Rahmen für digitale Technologien schaffen können, u.a. mit Themen wie „Erfolg durch digitale Souveränität“, „Digitale Plattformen und Ökosysteme zum Erfolg bringen“ sowie „Standardisierung als Werkzeug der Verwertung“. Netzwerken und der Austausch mit und zwischen den Projekten war ein zentraler Punkt der Veranstaltung.





2x Heidelberg in einem Bild: highQ Vertriebsleiter Kai Horn im Gespräch mit Dr. Franziska Brantner, (Parlamentarische Staatssekretärin beim BMWK)

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de